

RENUNCIA INDIRA GANDHI. Nueva Delhi, marzo 22. Indira Gandhi sonrie al llegar hoy a una reunión del Partido del Congreso en Delhi. Pocas horas antes, había presentado su

Renuncia Primera Ministra de la India Indira Gandhi

KINSHASA, Marzo 22 (UPI) --KINSHASA, Marzo 22 (OFI)— El Presidente de Zaire, Mobutu Sese Seko, desmintió hoy "tor-mentosas negativas" del Presi-dente del Consejo de Estado cubano, Fidel Castro, de que su país esté envuelto militarmente en Zaire.

cambio. En repitió acusaciones de que una invasión que comenzó en el Sur hace 10 días, está dirigida por soldados cubanos y angoleños, con armas y apoyo "ideológico" de Moscú.

"Los ex-milicianos katangueses que invadieron el sur, en realidad están dirigidos por cubanos, de quienes recibieron de antemano instrucción ideológica y militar, a pesar de las tormentosas negativas de Fidel Castro", dijo Mobutu en una entrevista con la Agencia Oficial de Noticias AZAP.

Castro, quien actualmente está realizando una jira por Africa, que incluirá a Angola, ayer declaró a los periodistas que "ni un cubano está envuelto con la fuerza in-

en la antigua provincia de Katanga, llamada Shaba desde la independencia de Zaire de Bélgica en 1960. Esta Provincia suministra el siete por ciento de la producción mundial de cobre y más de la mitad de las exportaciones del país.

Mobutu manifestó que los invasores poseen "las mismas armas modernas soviéticas" que tenían los 14.000 soldados cubanos que llevaron al Poder el año pasa-do al Presidente angoleño Agostinho Neto, en una sangrienta guerra civil en la antigua colonia portuguesa.

Añadió que la Unión Soviética apoya la invasión de Zaire tra-tando "de imponer la ideología marxista". Pero el Presidente pro-occidental prometió que "nuestros compatriotas nunca asimilarán esa ideología marxista".

Mientras tanto, hoy fue aguarda-do en Kinshasa en un avión es-

-Favor pase a la Pág. 58.

Parlamento Decide Hoy la Suerte de Callaghan

LONDRES, Marzo 22 (UPI) -- (Por Joseph W. Grigg) El pequeño Partido Liberal de Gran Bretaña envió hoy un enérgicó ultimátum al Primer Ministro James Callaghan, propopióndolo esta condiciones proponiéndole sus condiciones para ayudar a mantener a su ase Gobierno laborista en el

La carta del líder del Partido

Cierra con Baja Bolsa de Valores de Nueva York

NUEVA YORK, marzo 22 (AP). El Mercado de Valores declinó hoy por la cuarta sesión consecutiva en medio de persistente inflación y reocupaciones por la tasa

Analistas citaron un informe esta mañana que encontró amplio acuerdo entre expertos en cuanto a la probabilidad de alza en las tasas e interés en los meses por venir. En adición , dijeron agentes,

algunos corredores contemplaban con incertidumbre el amplio programa energético que el Presi-dente Jimmy Carter tiene proyectado delinear para el 20 de abril.

El promedio de 30 acciones in-dustriales de Dow Jones cedió 2.48 -Favor pase a la Pág. 58.

Bate un Record **Mundial Hombre** Orquesta

HOUSTON (TEXAS), marzo 22. (UPI). Para Lonnie "El Gordo" Johnson el precio de la gloria fue un par de cervezas, un huevo duro y 31 horas con 24 minutos de horas con 24 minutos de música... producida por él

A las 4:05 AM. del lunes, el Gordo se retiró de su órgano y. coroo se retiro de su organo y, piano electrónicos; echó a un lado la batería, los cimbalos y las guitarras; desató las campanillas que tenía en los pies y reclamó la marca en el libro de Records de Guiness.

—Favor pase a la Pág. 58.

Liberal, confrontación de un voto de confianza, que se decidirá maen el Parlamento, siempre que Callaghan consulte de ahora en que Cattagran consulte de anora en adelante con los liberales sobre toda legislación futura. Los 13 votos liberales podrían significar la salvación o la derrota del Primer Ministro.

La Cámara de los Comunes decidirá mañana la suerte que correrá una moción de "no con-fianza" en el Gobierno laborista de Callaghan, que propuso la líder del Partido Conservador de oposición,

La derrota significará la caída del Gobierno de minoria de Callaghan, forzándolo a llamar elecciones generales y quizás de ese modo la señora Thatcher po-dria llegar al Poder como la primera mujer en coupar el cargo en la historia de Inglaterra. El Partido Laborista se en-

cuentra con una minorla de una banca en el Parlamento, para so-brevivir, por lo tanto, Callaghan tendría que hacer un trato o con los 13 liberales o con los 10 unionistas

-Favor pase a la Pág. 59.

Carter Elige a Negro para Atender Política con L.A.

(UPI).— El diplómatico negro a quien el Presidente Jimmy Carter ha designado para atender su política con la América Latina, aprobó la enérgica lucha del mandatario por el respeto a los derechos humanos, pero advirtió contra toda

numanos, pero advirtio contra toda declaración pública "estridente y santulona", en tan delicado aspecto de la política exterior. El diplomático en cuestión, TerenceTodman, dijo que Carter y su Gobierno ya esperaban la reacción de la Argentina, Brasil, El Salvador, Guatemala y

Uruguay, al rechazar dichos países la ayuda militar y económica de la ayuda militar y economica Estados Unidos en señal de pro-Lesta contra un informe del Departamento de Estado sobre la cuestión de tales derechos y que por consiguiente, no la consideraba

muy alarmante.

"El respeto de los derechos humanos constituye la médula del sistema de vida estadounidense y. por consiguiente, debiera ser también parte integra de nuestra política exterior", dijo Todman a

-Favor pase a la Pág. 43.

Proponen que el Pueblo Elija Directamente al Pdte. en E.U.

WASHINGTON, 22 de marzo. (EFE). El Presidente Jimmy Carter propuso hoy que la máxima autoridad de los Estados Unidos sea elegido directamente por el pueblo norteamericano.

La propuesta de Carter elimina el llamado colegio electoral e implica una modificación en la Constitución de los Estados Uni-

En los 200 primeros años de su En los 200 primeros anos de su historia, Estados Unidos eligió ca-da cuatro años a un número de-terminado de "grandes electores" que, a su vez, elegian al Presidente de los Estados Unidos. Este sistema, vigente en la

actualidad, permite, la elección de un Presidente que haya conseguido mayor número de votos elec-torales, aunque su adversario le haya superado en votos populares. Las primeras reacciones del

congreso norteamericano mos-

congreso norteamericano mostraron división de opiniones en cuanto a esta propuesta de Carter. El paquete de reformas electorales presentado por el Presidente, que fue hecho público hoy por el Vicepresidente Walter Mondale, contiene también propuestas para eliminar casi todas las restricciones en el registro de volantes y financias locales. de votantes y financiar las elec-

-Favor pase a la Pág. 59.

Reafirman que los Cubanos Dirigen Invasión en Zaire

NUEVA DELHI, marzo 22. (UPI).— Indira Gandhi, que renunció como Primera Ministra y que aceptó su derrota "en une espíritu de humildad", deseó hoy buena suerte al nuevo Gobierno y dijo que su amor por el pueblo de la India sigue siendo el mismo.

En un comunicado de prensa emitido algunas horas después que ometió su renuncia al Presidente Interino B. D. Jatti, la señora Gandhi indicó que las elecciones formaron parte de un proceso democrático y que lo que im-portaba era robustecer al país y asegurar una vida mejor para sus

Jatti aceptó la dimisión, pero le Jatti aceptó la dimisión, pero le pidió que siguiera en el cargo en carácter interino hasta que la oposición former su propio Gobierno antes de fin de semana. con lo que se pondrá fin a los 30 años de Gobierno del Partido del Congreso. La señora Gandhi

aceptó.
"Deseo buena suerte al nuevo Gobierno que se formará. Espero que los fundamentos seculares.

India serán robustecidos", señala la señora Gandhi en su comunica-

do.
"Al alejarme del cargo, gustaria expresar mi profunda gratitud a mis colegas'' y "a los millones de hombres, mujeres y ni-nos que pusieron su confianza en mi con su cooperación e incluso afecto durante años".

En el documento la señora En el documento la señora Gandhi manifestó que no ha cambiado su "amor y preocupación por el bienestar de cada sector de la ciudadanía".
"Desde la niñez, mi propósito fue el de servir al pueblo hasta el limite de mis fuerzas y esto lo seguiré haciendo".

haciendo'

Al referirse a los comicios en los que perdió su banca en el Parlamento y su Partido fue derrotado por una coalición de Partidos opositores, la señora Gandhi dijo: "El juicio colectivo de la ciuda-danía debe ser respetado. Mis colegas y yo acpetamos el vere dicto sin reservas y en un espíritu

-Favor pase a la Pág. 58.



CARTER CON FUKUDA. Washington, marzo 22. El Presidente Jimmy Carter, izquierda, se despide hoy del Primer Ministro japonés Takeo Fukuda, en la Casa Blanca. El Presidente sostuvo dos días de conversaciones con el jefe del Gobierno japonés.